8 Piéces
300 m?

Réf. 14739
3900 000 €

Beausolell
Maison a vendre (06240)
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Située dans un quartier résidentiel calme, a seulement 5 minutes du i - = o b ; ‘R
village de la Turbie et de Beausoleil et moins de 10 minutes de Monaco, — ;
cette villa d'architecte de 268 m?, érigée sur un terrain de 1500 m2,

captive par son design contemporain et ses prestations de tres haut

standing.Le rez-de-jardin de 90 m2 comprend un double salon d'une

superficie de 50 m2, une salle a manger, un salon TV, un bureau ainsi

qu'une cuisine de 25 m2 élégamment aménagée donnant sur le jardin.

Au méme niveau, une suite pour invités est également présente avec

salle de sport et douche.A I'étage, trois suites ...

Located in a quiet residential area, just 5 minutes from the village of La Turbie and
Beausolel and less than 10 minutes from Monaco, this 268 sqm
architect-designed villa, built on a 1500 sqm plot, captivates with its contemporary
design and high-end amenities. The 90 sgm garden level includes a 50 sgm double
living room, a dining room, a TV lounge, an office, and a 25 sgm elegantly
appointed kitchen overlooking the garden. On the same level, there is also a guest
suite with @ gym and shower.On the upper floor, three luxurious suites, including a
40 sqm master bedroom with a jacuzzi, unfold, ...
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